



## Obra millonaria a la Niños Héroes

Pancho Domínguez y Luis Nava entregaron la rehabilitación de 96% de las calles de una de las colonias más antiguas de Querétaro, con inversión de 48.3 millones de pesos./Cortesía gobierno del estado. **Pág. 4**

### OPERACIONES IRREGULARES

# Detecta la PGR aquí empresas huachicoleras

MANRIQUE GANDARIA / EL SOL DE MÉXICO

Denuncias contra 15 razones sociales en 7 estados, con ingresos netos de 86 mil 961 millones de pesos, pero no habrían reportado al fisco 6,758 mdp; bloquean cuentas 27 compañías relacionadas con el robo de combustible

**C**DMX.- En Querétaro, al igual que en otros seis estados, se investigan empresas gasolineras involucradas en el mercado ilícito de combustible, reveló Santiago Nieto Castillo, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de Hacienda (UIF).

Por lo anterior, la Secretaría de Hacienda bloqueó las cuentas de al menos 27 empresas relacionadas con el robo de hidrocarburos, 13 de las cuales tienen franquicia con Pemex, por lo que ya se presentaron cinco denuncias penales ante la Procuraduría General de la República, donde están relacionados 15 personas morales.

**Pág. 3**



## ESTRATEGIA PACÍFICA A UNO Y PERJUDICA A OTRO

Puebla e Hidalgo son los estados uno y dos a nivel nacional en robo de combustible, situación que se está revirtiendo.

**Nacional**



Foto: Martín Venegas

## Continuarán galerías de arte urbano

VERÓNICA RUIZ

Tendrá continuidad el proyecto de las galerías de arte urbano creado en la pasada administración municipal, para impulsar la cultura del arte urbano en la capital, bajo un esquema innovador y único a nivel nacional.

Aunque al menos tres de ellas ubicadas en las colonias como San Pedrito Arcos, Lomas del Valle y El Sol, sufren constantes actos de vandalismo; otras más como la denominada "La Vía" se mantienen como auténticos espacios para la libre expresión juvenil.

**Pág. 5**

**6** DE CADA 10 queretanos viven en la zona metropolitana

## Avala INEGI la vocación industrial de Querétaro

ANAID MENDOZA

Julio Alfonso Santaella Castell expresó que la actividad económica ha evolucionado en la entidad y que, de acuerdo a la estadística, Querétaro tiene una composición más industrial que la media nacional, en 2017 era de 31% y Querétaro presenta casi 10 puntos porcentuales más en este rubro.

Mientras que el sector manufacturero a nivel nacional tiene una participación del 16.6% en el estado de Querétaro se reporta un 28.2%; es decir que es un estado con vocación manufacturera más importante que el resto del país.

Lo anterior, durante la participación

del presidente del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en la sesión extraordinaria del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica (CEIEG) destacó que el objetivo de la institución que representa es apoyar el desarrollo nacional.

En cuanto a la tasa de desocupación Querétaro del 2014 a la fecha se reporta una tendencia decreciente en este rubro; para el tercer trimestre del 2018 a nivel nacional se reporta un 3.3 por ciento de la población económicamente activa, mientras que Querétaro reporta 3.8 por ciento.

**Pág. 3**



LA DE ABAJO

## Generaciones Torres Landa

LA CUARTA generación taurina de los Torres Landa por primera vez estuvo en la mesa para presentar la corrida de toros del 1 de febrero en Juriquilla. El empresario Juan Arturo "El Pollo", que recién superó dificultades de salud, alternó orgulloso con sus nietos Diego y Juan Arturo, además del empresario Ricardo Briño, Paco Olvera y Juan Almaraz./Foto: Yolanda Longino

**DEPORTES**



## GUARDIA NACIONAL NAVA CONDENA SIMULACIÓN

Lo aprobado transgrede el federalismo y la soberanía municipal, advierte alcalde capitalino

**Pág. 2**

## Cae asesino de jovencita en San Juan

VÍCTOR GONZÁLEZ

Un menor de edad fue detenido por la Fiscalía General por asesinar el miércoles a su novia de 16 años en la comunidad de La Estancia, en San Juan del Río.

El fiscal Alejandro Echeverría precisó que el presunto homicida confesó haber cometido el crimen y que aún están por aclararse las circunstancias.

No obstante, entre las líneas de investigación está una ruptura amorosa y problemas por uso de drogas que el victimario tenía con la joven. **Policia**



## CORREGIDORA RESOLVERÁN VIEJO PROBLEMA AMBIENTAL

Cabildo aprueba propuesta de Ricardo Astudillo Suárez para sanear la planta tratadora de aguas del rastro municipal

**Pág. 8**



**SEÑAL.** Se le extrañó, y muuuchoo, al coordinador estatal de Programas de Desarrollo, **Gilberto Herrera Ruiz**, en la toma de protesta del nuevo comandante de la 17 Zona Militar, el general **Inocente Prado López**. El llamado "súper delegado" del presidente AMLO en Querétaro dice no ser político, aunque por ahí anda en la escena rumbo al 2021. Tal vez por eso sigue ausentándose de las citas obligadas para cualquier político local.

**MOVIDO.** Ricardo Astudillo anda reorganizando al PVEM con nuevas estrategias rumbo al 2021. Por lo pronto organiza una estructura con coordinadores por cada uno de los distritos federales.

